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E
studo feito por pesquisa-
dores da Pontifícia Univer-
sidade Católica do Paraná 
(PUCPR), Universidade 

Federal do Paraná (UFPR) e do Ins-
tituto Pesquisa Pelé Pequeno Prínci-
pe (IPPPP) constatou que a covid-19 
pode afetar a placenta de gestantes, 
com refl exos nos fetos. Entre esses 
refl exos estão o nascimento prema-
turo e até mesmo a morte intraute-
rina do bebê.

A pesquisa foi desenvolvida no 
Hospital de Clínicas e no Hospital 
Nossa Senhora das Graças, em Curi-
tiba, com consentimento das pacien-
tes e aprovação do Comitê de Ética 
das instituições.

A principal conclusão do estudo 
foi que na grande maioria das pacien-
tes com forma assintomática ou leve 
da doença, que não precisaram de 
internação, o vírus não teve qual-
quer efeito para o bebê. “Não encon-
tramos efeito nem a longo prazo 
e nem imediatamente com a mãe 
que está em casa, já no fi nalzinho 
da gestação, que está com covid e 
foi para o hospital ganhar o bebê. A 
gente não encontrou nenhum evento 
adverso”, disse à Agência Brasil a 
professora Lucia de Noronha, da 
Escola de Medicina da PUCPR, uma 
das coordenadoras do estudo.

Praticamente todas as mães que 
que foram hospitalizadas com uma 
forma moderada ou grave de covid-
19 tiveram eventos adversos, seja 
um parto prematuramente induzido, 

porque o bem-estar fetal estava com-
prometido, seja a perda do bebê. “Foi 
o evento mais raro, mas aconteceu 
nas formas moderadas e graves que 
necessitaram de hospitalização. As 
formas leves não tiveram problemas, 
o que é uma excelente notícia, por-
que signifi ca que a imensa maioria 
das mães vai ter seus bebês normal-
mente”, afi rmou Lúcia.

Ela chamou a atenção para o fato 
de que todas as mulheres com for-
mas moderadas e graves da doença 
tinham comorbidades, como obesi-
dade, diabetes e hipertensão. “Mas 
os bebês não morreram por causa 
da comorbidade e sim por causa 
da covid. As mães tiveram forma 
grave porque tinham comorbidades”, 
disse. Entre as mulheres assintomá-
ticas ou com casos leves da covid-
19 nem todas tinham comorbidades.

Foco 
O foco do trabalho era observar o 

efeito sobre a placenta das mulheres 
grávidas. Os pesquisadores encon-
traram alterações na placenta, decor-
rentes da doença vascular da covid-
19. “A covid é uma doença vascular e 
a placenta é o pulmão do bebê. É por 
onde o bebê respira e recebe nutrien-
tes, por meio dos vasos da mãe. Se 
a covid-19 afeta os vasos da mãe, o 
bebê passa a não receber nutrien-
tes nem oxigênio. O bebê entra em 
hipófi se fetal”, explicou a profes-
sora. Nesse momento, segundo ela, 
o médico tem de tirá-lo da barriga 
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Trabalho foi desenvolvido 
por pesquisadores do Paraná

da mãe, para salvar a vida dele. É o 
parto prematuro induzido.

Os pesquisadores buscaram 
entender como a placenta, estando 
no meio, entre o bebê e a mãe, era 
afetada pela covid-19. “É a forma 
grave da doença que faz essa lesão 
vascular importante. E essa lesão 
vascular é no corpo todo da mãe, 
incluindo a placenta, que é a comu-
nicação da mãe com o bebê. E os 
vasos têm de estar saudáveis”, acres-
centou Lúcia.

Nova etapa
Na etapa preliminar do trabalho, 

foram estudadas 40 pacientes, sendo 
20 com covid-19 e 20 sem a doença, 
na mesma época, com as mesmas 

comorbidades, para entender o que 
era comorbidade e o que era covid-
19. Essas mulheres já estavam grávi-
das quando a pandemia foi declarada 
no Brasil. Agora, em uma segunda 
fase da pesquisa, serão estudadas 
60 pacientes afetadas pela doença e 
60 que têm teste negativo. Diferen-
temente das pacientes da primeira 
etapa do trabalho, essas  engravida-
ram durante a pandemia. 

As novas pacientes serão acom-
panhadas pelos pesquisadores em 
todos os momentos da gestação e 
da doença. Elas incluem mulheres 
com e sem comorbidades. Os cien-
tistas pretendem estudar de maneira 
mais profunda também as formas 
mais leves da doença, para ver se a 

conclusão de que não não há conse-
quência nenhuma para o bebê está 
correta.

Lúcia de Noronha adiantou que 
a ideia é acompanhar ainda o desen-
volvimento do bebê, no período de 
puericultura, para ver se vai crescer 
da mesma forma que outras crian-
ças. “Ao que tudo indica, não tem 
problema nenhum nas formas leves. 
A gente quer olhar minuciosamente 
para tudo isso”, disse a pesquisadora.

O estudo Association between 
Covid-19 pregnant women symp-
toms severity and placental mor-
phologic features foi publicado no 
periódico Frontiers in Immunology, 
revista científi ca que é referência em 
imunologia.

À frente de um ministério cujo 
orçamento há anos vem sofrendo 
cortes e contingenciamentos, o 
ministro da Ciência, Tecnologia 
e Inovações, Marcos Pontes, vol-
tou a falar, na última sexta-feira, 
sobre a necessidade de atração de 
investimentos privados para tirar 
do papel projetos estratégicos para 
o desenvolvimento técnico-cientí-
fico brasileiro.

“O orçamento do ministério vem 
caindo desde 2013 e, logicamente, 
a pandemia não ajudou neste sen-
tido. Muito pelo contrário. Não 
adianta sentarmos e ficar lamen-
tando, apontando o dedo para o 
lado. Podemos conversar com o 
Ministério da Economia, com o 
Congresso, mas precisamos enten-
der que a dificuldade orçamentária 
é de todos os ministérios”, decla-
rou o ministro ao participar, na 
manhã de sexta, da abertura do 
evento Estruturas para Viabiliza-
ção Financeira do Setor Espacial.

Organizado pela Secretaria Nacio-
nal de Estruturas Financeiras e de 
Projetos, do ministério, o seminário 
foi anunciado como um evento des-
tinado a “pensar alternativas para o 
fi nanciamento de projetos e sistemas 
espaciais tendo em vista um cenário 

de restrições orçamentárias”.
“Precisamos de um programa 

espacial forte”, acrescentou o 
ministro, enfatizando que países 
do porte brasileiro, que começa-
ram a investir no setor aeroespa-
cial quase que na mesma época, 
vêm alcançando resultados mais 
efetivos, colhendo os frutos eco-
nômicos e sociais de seus investi-
mentos no setor.

“Nosso programa espacial é bas-
tante antigo. Começamos juntos 
com a maior parte destes países, 
mas, durante décadas, nosso pro-
grama vem dando saltos de galinha. 
Tenta decolar, mas não consegue”, 
lamentou o ministro, primeiro bra-
sileiro a participar de uma viagem 
espacial, em 2006. “E não conse-
gue porque nunca recebeu priori-
dade adequada por parte de outros 
governos. Nunca teve estrutura de 
financiamentos adequada. E posso 
dizer isso por todo o tempo que par-
ticipo do nosso programa.”

Prioridades 
Ao destacar que os investimen-

tos em pesquisa aeroespacial geram 
resultados para setores vitais, 
como as telecomunicações, Pon-
tes disse que elegeu o programa 

espacial como uma das prioridades 
do ministério durante sua gestão. 
Ele elencou avanços, como a assi-
natura, com o governo norte-ame-
ricano, do Acordo de Salvaguardas 
Tecnológicas, que permite o lança-
mento de satélites com tecnologia 
norte-americana a partir da Base 
de Alcântara (MA).

“Começamos com a missão de 
aprovar o acordo que viabilizaria 
o centro aeroespacial de Alcântara 
comercialmente. Foi o começo de 
uma trajetória que se segue com 
o lançamento de quatro satélites 
e uma série de avanços”, disse o 
ministro, garantindo que a equipe 
ministerial vem procurando prote-
ger, das restrições orçamentárias, as 
unidades de pesquisa vinculadas.

“Temos contingenciamentos, 
restrições, bloqueios, cortes, mas 
dentro do que coloca a lei orçamen-
tária, temos protegido o orçamento 
das unidades de pesquisa desde 
2019, quando cheguei ao minis-
tério. Nós as protegemos, assim 
como às bolsas do CNPQ [Conse-
lho Nacional de Desenvolvimento 
Científico e Tecnológico], transfe-
rindo os cortes e restrições para os 
setores administrativos do minis-
tério”, destacou o ministro.
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O Senado aprovou um projeto 

de lei (PL) que cria o Certifi cado 
de Imunização e Segurança Sanitá-
ria (CSS). Esse certifi cado permi-
tirá que pessoas vacinadas ou que 
testaram negativo para covid-19 ou 
outras doenças infectocontagiosas 
circulem em espaços públicos ou pri-
vados onde há restrição de acesso. 
O texto vai à Câmara.

Segundo o relator, Veneziano 
Vital do Rêgo (MDB-PB), a ideia 
do projeto é conciliar a adoção de 
medidas restritivas de contenção do 
coronavírus com a “preservação dos 
direitos individuais e sociais”. Para 
ele, o CSS vai ajudar estados e muni-
cípios a administrar e balancear as 
medidas restritivas de locomoção ou 
de acesso de pessoas a serviços ou 
locais, públicos ou privados.

Para Vital do Rêgo, o CSS traz 
como premissa o fato de que as pes-
soas imunizadas e as que testam 
negativo para a covid-19 representam 
baixo risco de propagação do vírus, 
desde que respeitadas as medidas 
profi láticas de distanciamento social, 
uso de máscaras e higienização das 
mãos. Assim, na avaliação dele, não 
se justifi ca que essas pessoas perma-
neçam isoladas, impedidas de traba-

lhar, estudar e se locomover.
O certifi cado poderá ser utilizado 

para autorizar a entrada em locais 
e eventos públicos, o ingresso em 
hotéis, cruzeiros, parques e reser-
vas naturais, entre outras possibili-
dades. “Dessa forma, garantiremos 
não somente o direito de circulação 
da população, mas também a dimi-
nuição dos efeitos nocivos do isola-
mento social prolongado, bem como 
a manutenção das atividades eco-
nômicas que não puderam se adap-
tar a sistemas remotos de oferta de 
serviços e produtos”, disse o autor 
do projeto, senador Carlos Porti-
nho (PL-RJ).

PL visa promover volta 
à rotina das pessoas com 
segurança sanitária
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Funcionamento de boates e 
casas de show segue proibido

��������	
�������������������������������������������
�������������
A Agência Nacional de Vigilância Sani-

tária (Anvisa) autorizou a realização no 
Brasil, de testes clínicos da vacina desen-
volvida pelos laboratórios Medicago R&D 
Inc (Canadá) e GlaxoSmithKline (GSK 
- Reino Unido). Os testes já estão sendo 
realizados nos EUA e Canadá.

O novo imunizante candidato a regis-
tro junto às agências de regulação inter-
nacionais se diferencia das demais vaci-
nas disponíveis no mercado por utilizar 
plantas como principal matéria-prima. A 
Medicago usa plantas da espécie Nicotiana 
benthamiana, uma parente do tabaco. Essa 
técnica já é usada com sucesso em vários 
países em vacina contra a gripe.

O IBPClin (Instituto Brasil de Pesquisa 

Clínica), centro de pesquisa clínica médica que 
realizou com sucesso os testes com a vacina 
anti-covid da Janssen (Johnson&Johnson), 
está realizando os testes com essa nova vacina 
anti-covid canadense, e abre cadastro para 
voluntarias interessados.
SERVIÇO:

Podem se candidatar a voluntários 
para essa vacina anti-covid:
– 65 anos de idade ou mais.
– 18 anos de idade ou mais com:
. Obesidade (moderada ou mórbida)
. Hipertensão
. Diabetes M 1 ou DM2
. Doença pulmonar obstrutiva crônica (DPOC)
. Doença cardiovascular
. Doença renal crônica

. HIV controlado por tratamento

. Receptores de transplante de órgãos

. Pacientes em quimioterapia contra câncer
Os voluntários aprovados devem estar dis-
poníveis para consultas e receber ligações 
do time do projeto por 12 meses. A partici-
pação é voluntária e totalmente sem custo.
Para participar basta preencher o questio-
nário:  encurtador.com.br/pPWXZ
A inscrição também pode ser feita pelo 
telefone: (21) 2527-7979, ou pelo What-
sApp (21)98556-4888.
Mais informações no site www.ibpclin.
com, no Facebook: facebook.com/ibpclin 
ou no Instagram: instagram.com/ibpclin
O IBPClin fi ca na Rua da Glória, 344, 2º 
andar – Glória / Rio de Janeiro

A tarifa do Bilhete Único 
Carioca vai fi car mais cara a par-
tir desta segunda-feira, dia 14,  
entre metrô-ônibus e metrô-vans. 
De acordo com a publicação no 
Diário Ofi cial, o valor da integra-
ção vai passar de R$ 6,05 para 
R$ 6,90 no município do Rio.

Segundo a Secretaria Muni-
cipal de Transportes (SMTR), o 
aumento acontece devido ao rea-

juste da tarifa padrão do sistema 
de transporte Metroviário, que 
passou de R$ 5 para R$ 5,80, 
no dia 11 de maio.

“A tarifa de integração acor-
dada pelos operadores dos siste-
mas (metrô, vans e ônibus) ofe-
rece aos usuários 30% de des-
conto em relação ao preço cheio 
das passagens”, disse a SMTR 
em nota.
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A 
Prefeitura do Rio 
prorrogou até o 
próximo dia 28 
de junho as me-

didas de restrições que vi-
sam conter a contaminação 
do novo coronavírus. O de-
creto, assinado pelo prefeito 
Eduardo Paes, foi publicado 
nesta sexta-feira no Diário 
Ofi cial do município. Festas 
que precisam de autoriza-
ção, seja em espaço públi-
co ou privado, permanecem 
suspensas. 

A medida também proíbe 
o funcionamento de boates e 

casas de shows. Academias 
de ginástica podem funcio-
nar, mas precisam seguir algu-
mas recomendações: manter 
distanciamento entre alunos. 
As aulas em grupo estão limi-
tadas. 

Bares, quiosques e res-
taurantes funcionam normal-
mente. Segundo a prefeitura, 
apenas clientes que perma-
necem sentados podem ser 
atendidos.

Estão liberados centros 
comerciais; shoppings; par-
ques; cinemas, teatros e pon-
tos de visitações turísticas.

GISELE ALVES
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Criada pela SVB, ação tem o ator e roteirista Emiliano d’Ávila 
como embaixador e será realizada durante um mês no VLT, cujas 
estações estão localizadas na capital Fluminense.

Após um mês no metrô de São Paulo e em mídia de elevado-
res comerciais e residenciais da capital paulistana, a campanha “Se 
você ama um, por que come o outro?” estará presente no dia a dia 
do público carioca. Um trem do VLT, sigla para Veículo Leve sobre 
Trilhos, será adesivado com imagens da iniciativa, que busca sensi-
bilizar o público carioca para a causa animal.

Criada pela da Sociedade Vegetariana Brasileira (SVB), a mensa-
gem deverá circular a partir de hoje, impactando pessoas que circu-
lam entre as estações Praia Formosa e o Santos Dumond, passando 
por pontos turísticos famosos como o Museu do Amanhã e o Boule-
vard Olímpico, Vila Olímpica, Candelária e Utopia AquaRio. A expec-
tativa é que a campanha dure um mês.

Por meio da pergunta “se você ama um”, fazendo alusão aos ani-
mais que temos em casa, como o cachorro ou gato, “por que come o 
outro?”, referindo-se aos criados para o abate, como o porco, galinha 
ou vaca, a SVB pretende provocar os passageiros do meio de trans-
porte carioca para uma reflexão mais profunda. 

Em São Paulo, a divulgação impactou mais de 400 mil pessoas, dia-
riamente, por meio de 140 paineis nas estações de metrô de Pinhei-
ros, Paulista e República. A mensagem também foi divulgada em 
mais de 3,5 mil telas localizadas em edifícios comerciais e residen-
ciais da capital paulista.
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COMPAIXÃO
O ator e roteirista Emiliano d’Avila, embaixa-

dor da campanha, avalia que levar essa mensa-
gem, que guarda um importante princípio ético, 
à ambientes com grande circulação de pessoas é 
um passo gigante na massificação dessa ideia de 
amor e respeito aos animais. “A compaixão pelos 
animais, não só os de estimação, é algo que todos 
devemos cultivar”. 

A iniciativa, que foi lançada pela primeira vez 
em 2013, retorna em 2021 com mais força, consi-
derando o contexto conturbado e de urgência que 
vivemos, de profundas reflexões sobre hábitos coti-
dianos e seus impactos no mundo.

“A nossa relação com os animais e aquilo que 
colocamos no prato são temas que dificilmente 
nos questionamos a respeito. São hábitos cotidia-
nos que, muitas vezes, somos levados a acreditar 
que não têm relevância ou impacto no mundo. Mas 
tem. No fundo, todos queremos ser compassivos e 
justos com os animais, precisamos apenas de cora-
gem e estímulo para rompermos com heranças cul-

turais que nos cegam”, explica Ricardo Laurino, 
presidente da SVB.

A campanha também conta com ações online 
e offline que envolvem filtro no Instagram, cami-
setas para venda no site da SVB e ainda um vídeo 
bastante reflexivo. Aqueles que são simpatizantes 
da causa podem contribuir para que ela continue 
alcançando mais pessoas, fazendo doações pelo site 
oficial www.sevoceama.com.br

SOBRE A SOCIEDADE 
VEGETARIANA BRASILEIRA

Fundada em 2003, a Sociedade Vegetariana Bra-
sileira (SVB) é uma organização sem fins lucrativos 
que promove a alimentação vegetariana como uma 
escolha ética, saudável, sustentável e socialmente 
justa. Por meio de campanhas, programas, convê-
nios, eventos, pesquisa e ativismo, a SVB realiza 
conscientização sobre os benefícios do vegetaria-
nismo e trabalha para aumentar o acesso da popu-
lação a produtos e serviços vegetarianos. Para mais 
informações, acesse www.svb.org.br ou os nossos 
perfis no Instagram, Facebook e Youtube.
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ete pessoas foram 
baleadas em um 
ataque a tiros no 
município de Casi-

miro de Abreu, no interior 
do Estado do Rio. As vítimas 
estavam em um bar e assis-
tiam ao jogo do Flamengo 
contra o Coritiba na hora 
do crime. 

De acordo com a Polí-
cia Militar, uma equipe do 
32ºBPM (Macaé) realizava 
patrulhamento pela região 
quando foi informada sobre 
disparos de arma de fogo na 
Rua Haydeia, no bairro Jar-
dim Miramar. 

No local, os policiais 

encontraram as vítimas bale-
adas. Todas foram socorridas 
e levadas para a Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) 
de Rio das Ostras. O estado 
de saúde das vítimas não foi 
divulgado. 

Ainda segundo a polícia, 
testemunhas relataram que 
homens armados passaram 
em um carro não identifi-
cado e efetuaram vários dis-
paros na direção do bar.  

A ocorrência foi regis-
trada na 121ª DP (Casimiro 
de Abreu). A polícia apura a 
motivação do ataque. Ainda 
não se sabe quem era o alvo 
dos bandidos.

As vítimas estavam em um bar e assistiam 
ao jogo do Flamengo contra o Coritiba
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Um ex-policial suspeito de integrar 
um grupo de milicianos foi preso em fl a-
grante em Nilópolis, na Baixada Flumi-
nense. O homem já havia sido preso e 
era monitorado pela Polícia Civil desde 
que deixou a prisão, após ganhar um 
benefício da Justiça. A milícia de que é 
suspeito de fazer parte tentava se ins-
talar no município.

De acordo com a Polícia Civil, o 
ex-policial foi preso em 2008 com um 
carro roubado, pistolas e um fuzil. Em 
2020, quando ainda estava no presí-
dio, ele comandou um grupo de quatro 
homens da quadrilha de Wellington da 
Silva Braga, o “Ecko”, chefe da milí-
cia conhecida como “Liga da Justiça”. 
Os criminosos também foram presos.

Durante as diligências, agentes da 
57ª DP (Nilópolis) suspeitaram que 
o ex-policial estaria em um veículo 
clonado e portando arma de fogo. A 
equipe abordou o homem no auto-
móvel, que foi apreendido. Segundo a 
perícia, a numeração do chassi estava 
adulterada e o carro foi roubado em 
Niterói, em setembro de 2020. Com o 
ex-policial, os agentes apreenderam o 
veículo clonado, uma pistola com três 

Os agentes apreenderam o veículo clonado, 
uma pistola com três carregadores, um 
colete balístico e uma capa de colete
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Policiais militares do 34 
BPM (Magé), junto com 
agentes da Polinter, prende-
ram na rodovia Rio-Teresó-
polis, um homem acusado de 
roubar diversos motoristas de 
táxi na Zona Norte do Rio. 
Leandro Ferras Soares, vulgo 
“Pelão” ou “Playboy”, de 38 
anos, foi capturado quando 
comprava uma piscina para 
sua casa, em uma loja na rodo-
via. De acordo com a polícia, o 
preso tem oito anotações cri-
minais por Roubo a motoris-
tas de táxi.

Contra Soares havia um 
mandado de prisão em aberto 
referente ao crime de Roubo 

Majorado e seu nome constava 
em inquérito policial da 6 DP 
(Cidade Nova), de março de 
2020. Segundo a polícia, ele 
estava em Liberdade Condi-
cional, e já havia sido preso 
pelo mesmo crime nos anos de 
2006 e 2013. O suspeito era 
monitorado por acerca de um 
mês em um trabalho conjunto 
das polícias Civil e Militar e 
após ajuda do Disque Denún-
cia, ele foi preso.

A ocorrência foi conduzida 
para a Polinter, onde foi cum-
prido o mandado de prisão. 
O detento foi encaminhado a 
uma unidade prisional, onde 
fi cará à disposição da justiça.
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carregadores, um colete balístico e uma 
capa de colete.

O acusado já tinha anotações cri-
minais por roubo de veículo, homicí-
dio, extorsão e receptação e vai res-
ponder pelos crimes de porte ilegal de 

arma de fogo, receptação, uso de docu-
mento falso e adulteração de número 
de sinal identifi cador de veículo auto-
motor. O preso foi encaminhado ao sis-
tema penitenciário, onde permanecerá 
à disposição da Justiça.

O ex-governador do Estado 
do Rio de Janeiro, Luiz Fer-
nando Pezão, foi condenado a 
mais de 98 anos de prisão no 
último dia 4, pelo juiz Marcelo 
Bretas, no âmbito da operação 
Lava Jato do estado. Em entre-
vista dada na última  quinta-
-feira, o ex-governador criti-
cou o magistrado e afi rmou 
que sua defesa não foi lida.

“Só quero que leiam a 
minha defesa. Tenho certeza 
de que o doutor Bretas não 
leu. Eu não sei o que fazer para 
provar a minha inocência”, 
disse Pezão à Rádio Tupi FM.

Sobre a condenação, o 
ex-governador voltou a afi r-
mar que não existem provas 
para sua prisão. A pena de 
Pezão resultou do processo 

feito a partir da operação Boca 
de Lobo, defl agrada em 29 
novembro de 2018 pela Polí-
cia Federal.

Condenado desde o fi m de 
2018, Pezão disse a comuni-
cadora Cidinha Campos que 
quer saber onde errou. “Eu 
tenho consciência que eu fi z e 
da crise que eu enfrentei den-
tro do estado. Eu estou espe-
rando para mostrarem onde 
eu errei”, afi rmou.

A Operação Boca de Lobo 
eve como fi nalidade repri-
mir crimes de lavagem de 
dinheiro, organização cri-
minosa e corrupção ativa e 
passiva, cometidos pela alta 
cúpula da administração do 
Governo do Estado do Rio 
de Janeiro. Pezão foi acu-

sado de receber R$ 25 milhões 
em propinas. Junto com ele, 
outras 14 pessoas, incluindo 
o ex-governador do Rio Ser-
gio Cabral e dois ex-secretá-
rios, também foram acusados 
de terem recebido vantagens 
indevidas.

A partir da operação foram 
feitas apreensões de documen-
tos, dados bancários, quebras 
de sigilo telefônicos e fi scais, 
além de recolhidos depoimen-
tos de colaboradores e relatos 
de testemunhas para chegar 
a pena de Pezão.

Em nota, Pezão afi rmou que 
denúncia não traz provas:

“Com relação à denúncia, 
não foi apresentada nenhuma 
prova material que demons-

tre qualquer ganho pelo ex-
-governador, assim como não 
há sinais exteriores de riqueza 
que pudessem sugerir práti-
cas ilícitas. A sentença é cal-
cada em mentiras de delatores 
condenados que visam a bene-
fícios e redução das penas. 
Cabe ressaltar que todos os 
empresários ouvidos sob jura-
mento afi rmam que o gover-
nador nunca pediu nenhuma 
vantagem indevida. Tais teste-
munhos foram estranhamente 
ignorados pelo juízo”.

O ex-governador já acio-
nou os advogados para recor-
rer da sentença e confi a que 
os tribunais superiores vão 
anular esta condenação espú-
ria e restabelecer fi nalmente 
a verdade.

Leandro Ferras Soares, vulgo “Pelão” 
ou “Playboy”, de 38 anos, foi capturado 
quando comprava uma piscina para sua casa
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U
m jovem, de 22 
anos, vítima de 
uma tentativa de 
assalto há quase 

um mês, morreu nesta quar-
ta-feira, no Hospital Casa de 
Portugal, no Rio Comprido. O 
estudante Aaron Archanjo es-
tava internado desde o dia 15 
de maio, quando o caso acon-
teceu no Engenho de Dentro.

Ele foi vítima de uma ten-
tativa de assalto ao carro por 
aplicativo em que estava, já 
próximo da sua residência. Um 
grupo de bandidos bloqueou 
a passagem para roubar o veí-
culo. Ao perceber que os cri-
minosos iriam atirar, porque 
o motorista não saiu do carro, 
Aaron virou de costas para se 
proteger, mas foi baleado.

Aaron era técnico de enfer-
magem e instrumentador cirúr-
gico. O jovem também fazia o 
curso universitário de Fisio-
terapia. 

A Federação Estadual de 
Atletismo emitiu uma nota de 
pesar sobre a morte do jovem. 
Aaron era fi lho do vice-pre-
sidente da entidade, Jorge 
Archanjo.
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Aaron Archanjo estava em um carro 
de aplicativo quando foi baleado
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A Polícia Civil prendeu na última 
quinta-feira o autor das agressões 
que resultaram na morte do cabe-
leireiro Leandro Louback, em Nova 
Friburgo, na Região Serrana do Rio. 
Yuri Louback, irmão da vítima, se 
apresentou de maneira espontânea e 
confessou o crime. De acordo com a 
polícia, uma segunda pessoa estava 
com ele, mas ainda não foi identi-
fi cada. 

Após a confi ssão 
de Yuri, a polícia 
descartou a hipótese 
de crime de homofobia

Reprodução

Divulgação

Policiais da 22ª DP 
(Penha) prenderam em Del 
Castilho, na Zona Norte, na 
última  quinta-feira, a pre-
sidente da Associação de 
Moradores da comunidade 
Kelson’s pelo crime de orga-
nização criminosa. Ela tam-
bém é suspeita de envolvi-
mento em roubos de cargas 
e veículos.

Segundo os agentes, 
a mulher é mãe do trafi-
cante Enzo da Cunha Silva 
Costa, o “Da Mamãe”, acu-
sado de ser um dos respon-
sáveis pelo assassinato da 
jovem Bianca Lourenço, que 

ocorreu no início deste ano. 
Enzo, segundo a polícia, está 
envolvido na morte da jovem 
Bianca Lourenço, em janeiro 
deste ano. 

A criminosa foi capturada 
em um shopping da Zona 
Norte e após monitoramento 
e ações de inteligência da 
22ª DP. Contra ela havia um 
mandado de prisão preven-
tiva em aberto. Segundo os 
agentes, a mulher participa 
da organização criminosa 
que domina a comunidade, 
responsável por diversos cri-
mes praticados pelos inte-
grantes da facção.
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Após a confi ssão de Yuri, a polí-
cia descartou a hipótese de crime 
de homofobia. Em depoimento, 
segundo o delegado Henrique Pes-
soa, titular da 151ª DP (Nova Fri-
burgo), o agressor disse ter perdido 
a cabeça depois de uma discussão 
com o irmão. 

“Ele se defende alegando que as 
agressões ocorreram pelo fato de 
Leandro agredir regularmente a mãe 

de 70 anos”, explica o delegado, em 
entrevista à TV Globo. 

Yuri Louback irá responder pelo 
crime de lesão corporal seguida de 
morte. Por ter residência fi xa, traba-
lhar na cidade e ter se apresentado 
espontaneamente, ele permanece 
em liberdade, explica o delegado. 

“A prisão preventiva não será 
pedida. Por enquanto, Yuri respon-
derá em liberdade”.

Polícia Militar informou 
que os 12 agentes envolvidos 
na operação no Complexo do 
Lins, que resultou na morte de 
Kathlen Romeu, foram afasta-
dos das ruas. Avó, mãe, pai e 
marido estiveram na Delega-
cia de Homicídios (DH) na 
manhã desta sexta-feira. 

Luciano Gonçalves, o pai, 

Marcelo Ramos, o marido, 
Jacklline Oliveira, a mãe, e 
Sayonara de Fátima, a avó, 
chegaram muito abalados e 
em silêncio à delegacia. Eles 
estavam acompanhados de 
advogados e membros da 
comissão de Direitos Huma-
nos da Alerj.

O principal ponto solto a 

ser apurado é de onde partiu 
o tiro que atingiu Kathlen, 
durante ação da Polícia Mili-
tar no Complexo do Lins, na 
última terça-feira. Familiares 
afi rmam que os tiros partiram 
dos PMs. A corporação nega.

O Ministério Público do 
Rio de Janeiro (MPRJ) ins-
taurou uma investigação para 

apurar a conduta dos policiais 
que participaram da ação que 
resultou na morte de Kathlen 
de Oliveira Romeu, 24 anos, 
no Complexo do Lins, Zona 
Norte. Em nota, o MPRJ ainda 
afi rmou que pediu à Corre-
gedoria da Polícia Militar 
para instaurar um inquérito 
interno para investigar o caso.

Ela é mãe do trafi cante Enzo 
da Cunha Silva Costa, o “Da 
Mamãe”, acusado de ser um dos 
responsáveis pelo assassinato 
da jovem Bianca Lourenço
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A 
Prefeitura de Re-
sende, por meio 
do Centro de 
Controle de Zo-

onoses (CCZ), promoverá 
mais uma etapa da Campa-
nha de Vacinação Antirrábi-
ca Animal 2021 no próximo 
dia 26 de junho, sábado. No 
dia 26, entre 9h e 16h, seis 
postos fixos estarão disponí-
veis para a imunização dos 
animais na Região da Gran-
de Alegria. Durante toda a 
campanha, serão 36 postos 
de vacinação, entre volantes 
e fixos, esquematizados até 
outubro deste ano.

A vacinação ocorrerá nos 
seguintes polos: USF (Uni-
dade de Saúde da Família) 
Cidade Alegria, ao lado do 
DPO (Destacamento de Poli-
ciamento Ostensivo), que 
atenderá os bairros Cidade 
Alegria, Mirante das Agu-
lhas, Morada da Colina, Boa 
Vista I, Boa Vista II e Casa 
da Lua; USF Jardim Prima-
vera, abrangendo os bairros 
Jardim Primavera, Toyota, 
Vila Isabel e Morada do 
Contorno; Clínica da Famí-
lia, que envolverá as loca-
lidades Morada da Monta-
nha, Jardim Aliança I, Jar-
dim Aliança II e Mirante da 
Serra; USF Jardim Alegria/

Jardim Beira-Rio, voltado 
para os bairros em ques-
tão; USF Nova Alegria, para 
Nova Alegria e Vila Alegria; 
e USF Itapuca, para as popu-
lações canina e felina do 
bairro. Os locais contem-
plados nesta data já foram 
atendidos no dia 15 de maio, 
no entanto, haverá retorno 
das equipes do CCZ devido 
à alta demanda. Esta etapa 
estava agendada para acon-
tecer no dia 12 de junho, 
mas foi adiada em razão do 
Dia ‘D’ da Vacinação contra 
a Gripe Influenza.

A campanha começou no 
dia 7 de abril, quando foram 
contempladas as seguin-
tes localidades com posto 
volante: Náutico; e Comu-
nidade Terra Livre. Nestes 
locais, a equipe do CCZ rea-
lizou busca ativa para vaci-
nar contra a raiva os cães 
e gatos. No dia 17 de abril, 
foram beneficiados os ani-
mais dos seguintes locais, 
em postos fixos: Fazenda da 
Barra I, Jardim Esperança e 
Jardim do Sol, na Unidade 
de Saúde da Família (USF/
posto de saúde) Fazenda da 
Barra I; Fazenda da Barra II, 
Parque Embaixador e Campo 
Belo, na USF Fazenda da 
Barra II; Fazenda da Barra 
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Esta etapa estava agendada para acontecer no dia 12 de junho, mas 
foi adiada em razão do Dia ‘D’ da Vacinação contra a Infl uenza

III, na USF Fazenda da 
Barra III; Morada da Barra 
e Maria Cândida, na USF 
Morada da Barra; e Parque 

Minas Gerais, na USF Par-
que Minas Gerais. No dia 5 
de maio, houve vacinação 
contra a raiva na Estrada da 

Limeira. No dia 29 de maio, 
foram contemplados locais 
dos seguintes polos: USF São 
Caetano; USF Paraíso (pró-

ximo à Praça do Balanço); 
USF Morro do Cruzeiro/Cas-
telo Branco; e USF Cabral/
Alambari.

O Conselho Comunitário 
de Segurança de Nova Iguaçu 
realiza na próxima segunda-
-feira (14/06), a partir das 
10 horas, mais uma reunião 
aberta visando debater e 
contribuir para a segurança 
pública da região. O evento 
acontecerá no Auditório do 
20° BPM, em Mesquita.

Será também o momento 
da eleição e posse da nova 

mesa diretora.
“Deixo a Presidência 

do CCS com a sensação de 
dever cumprido. Promove-
mos reuniões e aproxima-
mos a sociedade das autori-
dades fazendo da segurança 
pública, assunto e objeto de 
interesse do cidadão, como 
deve ser”, disse o atual pre-
sidente do CCSNI, Roberval 
Barbosa.
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Atual presidente 
do CCSNI, 
Roberval Barbosa
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A Liga Mundial de Surfe (WSL, 
sigla em inglês) divulgou o calendá-
rio do restante da temporada 2021 
sem a etapa brasileira, que seria rea-
lizada em Saquarema. A disputa, 
prevista inicialmente para junho, já 
havia sido adiada para agosto até 
ser oficialmente cancelada, devido 
à pandemia do novo coronavírus 
(covid-19) no país.

“A WSL vinha monitorando a 
situação da pandemia no Brasil e 
tomou essa decisão visando preser-
var a segurança e saúde dos atle-
tas, staff e comunidade local”, diz 
o comunicado da entidade, garan-
tindo a realização da etapa brasi-
leira na temporada 2022 do circuito.

A próxima etapa será realizada 
entre os dias 18 e 20 deste mês, no 
Surf Ranch, na piscina de ondas 
artificiais do multicampeão norte-
-americano Kelly Slater, em Lemo-
ore, na Califórnia (Estados Uni-
dos). Após a Olimpíada de Tóquio 
(Japão), o circuito mundial será 
retomado em Barra de La Cruz 
(México) de 10 a 20 de agosto. A 
disputa estava agendada para julho, 
mas foi postergada para os atle-
tas poderem cumprir a quarentena 
necessária após os Jogos.

Do México, os surfistas segui-
rão para Teahupo’o (Taiti) entre 
24 de agosto e 3 de setembro. As 
finais estão marcadas para 9 a 17 

de setembro em Lower Trestles, 
também na Califórnia.

Após cinco etapas, o circuito 
masculino tem dobradinha brasi-
leira na liderança, com o bicampeão 
mundial Gabriel Medina em pri-
meiro, com 38.920 pontos, e Ítalo 
Ferreira, atual detentor da coroa 
de melhor do mundo, aparecendo 
na sequência, com 30.235 pontos. 
O top-5 ainda tem Filipe Toledo 
na quarta colocação, com 22.065 
pontos. No feminino, a represen-
tante do país é Tatiana Weston-
-Webb, que está em terceiro lugar, 
com 27.540. A havaiana Carissa 
Moore encabeça a classificação com 
36.055 pontos.

A próxima etapa será realizada 
entre os dias 18 e 20 deste mês

Reprodução
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Na noite do dia 12, Dia dos Namora-
dos, o restaurante da Cervejaria Bohe-
mia, em Petrópolis, será totalmente exclu-
sivo para o jantar do dia dos namora-
dos, com música romântica voz e vio-
lão, decoração e cardápio especial. Para 
celebrar a data, o chef Rodrigo Rodrigues 
preparou um menu diferenciado e com-
pleto, em que cada pessoa pode escolher 
uma das opções disponíveis para cada 
etapa do jantar (entrada, prato principal 
e sobremesa), que harmonizam perfeita-
mente com os mais diversos rótulos de 
cerveja da marca. O cardápio tem preço 
único no valor de R$100 por pessoa, com 
mesas especiais e redução de capacidade 
do espaço e reserva prévia pelo whatsapp 
(24) 99811-4447.
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Pode ser um dia de deslocamentos, de ter que ir a lugares 
novos, falar com pessoas diferentes para resolver problemas 
ou conquistar algo, como fechar um negócio ou conseguir um 
trabalho. O desafi o será o tempo e seu foco, que não está muito 
bom. 
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Dia de boas notícias e de movimento, mas, para isso, 
é preciso ter iniciativa e não deixar as oportunidades 
fugirem, então aja rapidamente. Hoje também pode 
acontecer aquela conversa importante com alguém da 
família ou com alguém especial, trazendo resoluções.
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Esse dia é favorável para realizar de forma intuitiva e para deixar 
as coisas fl uírem, sem querer controlar tudo. Faça o seu melhor 
e aja de coração aberto. O desafi o será justamente este: abrir-
se, em vez de fi car desconfi ado e arredio em relação a tudo.
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Dia favorável para se permitir entrar em novos 
processos criativos, sair da rotina e se reinventar. Além 
disso, esse dia também traz pessoas novas para o 
seu mundo. Pode ser que conheça alguém especial 
hoje, caso esteja solteiro e se sinta aberto a isso.
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O dia coloca foco em suas amizades, inclusive pode 
receber a ajuda de algum amigo em especial. Novas ideias 
também podem surgir, trazendo clareza e caminhos 
que até então não estavam sendo imaginados.
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É um dia em que você consegue sentir muita força e energia em 
seu interior, como se as coisas estivessem melhores, mas, no fundo, 
é você quem está mais forte. O trabalho tem avanços e há um bom 
entrosamento entre suas ideias e as pessoas. O dia tende a ser bem 
produtivo hoje.
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Esse dia é marcado por mudanças de última hora que podem 
trazer algumas frustrações, como alguém desmarcar em cima da 
hora um compromisso — ou vice-versa. Seja como for, é preciso 
lidar com as mudanças bruscas que esse dia vai trazer para a sua 
vida. O desafi o será manter o equilíbrio.
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O dia favorece a sua força para promover mudanças até meio 
radicais na sua rotina. Pode ser que você queira mudar de emprego 
ou que deseje buscar algo que te valorize mais; além disso, pode 
querer também mudar algo na sua rotina: fazer exercícios ou 
começar uma dieta nova, por exemplo.
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O bom desse dia é que ele traz ideias criativas do passado 
que foram engavetadas e deixadas de lado, mas que agora 
podem ser um maravilhoso plano B, querido canceriano. 
Que tal voltar e resgatar essas ideias criativas que foram 
abandonadas? 

CÂNCER
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O dia traz o amor, a beleza e a harmonia para o seu dia. O 
problema é que você pode estar tão ocupado que nem vai se dar 
conta. Portanto abra os olhos e busque se harmonizar com as 
situações, vendo tudo com mais calma e tranquilidade.
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O dia pede que você crie coisas novas em sua rotina, principalmente 
para que seu trabalho tenha mais crescimento e mudanças 
positivas. Novos projetos também podem nascer e vir à tona, 
inclusive novas parcerias com amigos ou com pessoas próximas. 
Vale a pena pensar nos prós e contras e tomar a sua decisão.

���	�

����������&�'!#

Dia perfeito para se expressar com maestria, ou seja, para mostrar 
a todos a sua essência e a sua verdade. Tome cuidado com excesso 
de dramas, mas é um bom dia para ter aquela conversa franca com 
quem precisar, sem ter medo de se expor, por exemplo.
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 Divulgação

Feira promete encantar os visitantes

Nos dias 12 e 13 de junho, o Bangu 
Shopping vai receber edição especial da 
Feira das Flores Dia dos Namorados. 
Repleta de cores e fl ores para presen-
tear seu amor, a feira promete encan-
tar os visitantes com lindos buquês e 
arranjos especiais para celebrar a data.

A feira ocorre em parceria com a 
Secretaria de Economia Criativa do Rio 
de Janeiro, através do Escritório de Ino-
vação. O projeto estimula o desenvolvi-
mento de produtores em um evento cola-
borativo com agricultores e artistas fl o-
rais que cultivam diversas espécies de 
plantas em municípios de todo o estado 
do Rio de Janeiro. O projeto visa incen-
tivar a produção de fl ores como incen-
tivo a economia sustentável e criativa e 
como gerador de receitas aos produto-
res, aproximando produtores dos con-
sumidores.

Participam da Feira das Flores expo-
sitores como Horto Campo Belo, Sula-
cap Bonsai, Oasi Macramê e Horto Ther 
Flores. Além das criações especiais para 
a data, como arranjos e buquês feitos 
com base de couve fl or que além de lin-
dos são comestíveis.

O evento tem visitação gratuita,  e os 

expositores estarão pessoalmente com 
suas produções atendendo e tirando suas 
dúvidas,  em espaço exclusivo, próximo 
à loja Via Mia, no acesso ao shopping 
pela Portaria 4.

Feira das Flores Edição Especial 
Namorados em Bangu

Datas: 12 e 13 de junho
Horários: sábado, das 10h às 22h, e 

domingo, das 13h às 20h
Endereço: Bangu Shopping – Rua 

Fonseca, 240 – Bangu
Central de Atendimento Bangu Sho-

pping: (21) 2018-2321

Reprodução
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A
pós encaminhar ofí-
cio e afi rmar, na úl-
tima semana, que 
não havia recebido 

comunicação ofi cial da Conme-
bol sobre a realização da Copa 
América no Rio, o prefeito da 
cidade, Eduardo Paes, confi r-
mou ter sido procurado pela 
entidade. Em entrevista coleti-
va em que atualizou a situação 
das medidas restritivas no com-
bate à pandemia da Covid-19 
na cidade na última sexta-fei-
ra, Paes explicou que recebeu 
o protocolo de saúde da com-
petição, e seu secretário de saú-
de, Daniel Soranz, afi rmou que 
não abrirá exceções em relação 
à presença de público.

Segundo o prefeito, os pro-
tocolos sanitários vão ao encon-
tro das regras estipuladas pela 
Secretaria Municipal de Saúde 
(SMS) para jogos de futebol 
no Rio.

“Nós recebemos fi nalmente 
a comunicação ofi cial da Con-
mebol apresentando o plano 
sanitário deles para a realiza-
ção dos jogos da Copa Amé-

rica. Todo esse plano sanitá-
rio respeita aquilo que é deter-
minado pela Prefeitura do Rio, 
do que se pode fazer dentro 
do decreto. Ontem o secretá-
rio Soranz me informou que 
eles estão seguindo os protoco-
los adequados, tomando os cui-
dados necessários para que os 
jogos não sejam um problema 
pra cidade. O Rio aceita jogos 
de futebol sem público”, disse 
Paes.

Segundo Soranz, a Secre-
taria municipal de Saúde não 
abriu nem abrirá qualquer exce-
ção para os jogos da Copa Amé-
rica:

“As regras para a Copa 
América já estavam bem cla-
ras. O decreto assinado pelo 
prefeito proíbe torcedores em 
estádios e traz outros protoco-
los para hotéis e para a circu-
lação pela cidade. É um proto-
colo bem rígido. As normas da 
Copa América estão alinhados 
com as da prefeitura. Não há 
nenhuma exceção para eles e 
não haverá. Esperamos que eles 
cumpram os protocolos que eles 

Foi inaugurada, na última sexta-
-feira (11), no Estádio Nilton Santos, 
a quinta estátua para homenagear 
ídolos do Glorioso. O celebrado da 
vez foi o ex-atacante Tulio Maravi-
lha. Artilheiro do time na campanha 
do título brasileiro de 1995, Túlio foi 
mais um dos grandes jogadores do 
Botafogo a vestir e fazer jus a mís-
tica da camisa 7 alvinegra, e é com 

esse número e o histórico patrocí-
nio da bebida 7 Up, que o ídolo apa-
rece na escultura. Por conta da pan-
demia, a sessão foi fechada e não 
teve a presença de torcedores, mas 
mesmo assim, Maravilha aprovei-
tou para fazer alguns agradecimen-
tos pela homenagem.

“Primeiramente agradecer a 
Deus por estarmos aqui vivos em 

meio a esse caos. Somos privilegia-
dos. Sem ele nada disso teria aconte-
cido. Depois quero agradecer ao pre-
sidente Durcésio, que abriu as portas 
do estádio para que esse projeto da 
estátua pudesse ser realizado. Agra-
decer também ao eterno presidente 
Carlos Augusto Montenegro. Se não 
fosse por ele, não teria a viabiliza-
ção dessa estátua. Quero agradecer 

também a comissão técnica de 95 e 
os jogadores. Nada disso teria acon-
tecido se não fosse a ajuda deles. 
Nem Pelé conseguiu fazer mil gols 
sem ajuda dos companheiros, então 
quem diria eu. E agradecer princi-
palmente ao torcedor. Se existe um 
ídolo, é por causa da torcida. Sou 
muito grato aos torcedores que me 
fi zeram resgatar essa paixão que eu 

tenho pelo Botafogo”, disse Túlio 
Maravilha.

Diferentemente das de Gar-
rincha, Nilton Santos, Jairzinho e 
Zagallo, a estátua de Túlio é também 
a primeira homenagem na ala Leste 
do estádio, setor mais popular, onde 
costuma fi car a maior parte da tor-
cida nos jogos do Botafogo. Todas as 
outras quatro fi cam no setor Oeste.

xxxxx

Estádio Nilton 
Santos

mesmos fi zeram.
Na última semana, a vigilân-

cia havia pedido à Conmebol a 
“estimativa de pessoas que cir-

cularão pelas dependências dos 
estádios, notadamente, atletas e 
membros das comissões técni-
cas e de arbitragem, colaborado-

res envolvidos com a organiza-
ção e a segurança das partidas 
e profi ssionais da imprensa”. E 
questionou sobre “quais medi-

das adotadas para a mitigação 
do risco de transmissão e con-
tágio pela Covid-19, incluindo-
-se o controle de acesso”.
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Praia: Barra

Comida: Japonesa

Música; Eletrônica

Qualidade: Amiga

Defeito: Explosiva

Viagem: Nordeste

Time: Flamengo

Signo: Gêmeos

Sonho de consumo; Viajar pelo mundo.

Livro: O Segredo

Point: Palcos de casas noturnas.

Posaria para uma revista masculina: Sim

Objetivo de vida: Ser reconhecida e ter uma vida 
estável.

Perfume: 212

O que faz para manter a forma: Musculação

Filme: Sempre ao seu lado

O homem ideal para você tem que ser: Verdadeiro 
e divertido.

Parte do seu corpo que mais gosta: As minhas 
pernas.

O melhor lugar para fazer amor é: Com amor e 
vontade, em qualquer lugar. 

O melhor lugar pra fazer 
amor Com amor e vontade”“
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